

手作りマスクを寄贈して頂きました♪



青森東高等学校平内校舎より、百枚の手作り布マスクを頂きました。作成は生徒二人と先生一人で行い、布の裁断やアイロンがけなど役割を分け、約一か月かけて丁寧に作っていただきました。マスクは、色とりどりでお洒落な仕上がりとなっていました。利用者の皆さんも好みの柄のマスク選び、進んでマスクを着用してくれています。

本当にありがとうございました。大切に使わせていただきます。

夜間の避難訓練



七月二十七日に夜間の火災を想定した避難訓練が実施されました。利用者の皆さんは職員の誘導に従い防災頭巾をしっかりと被りながら避難しました。悪天候のため、今回は体育館に避難となりました。

なお、例年であればボランティアや地域の方に訓練へ参加していただいておりましたが、今回は白鳥ホームだけの訓練とさせていただきました。

認知症を理解しよう



七月一日に認知症についての施設内研修を行いました。誰でも認知症になる可能性はあります。病気を理解した上で、我々職員の支援をより一層質の高いものにしていきたいと思います。



編集後記

外出自粛要請が緩和されました。まだ予断を許さない状況が続いております。白鳥ホームでも必要最低限の外出のみ行つております。どうぞ皆様もお体に気を付けて、健やかな毎日をお過ごしください。

これからの行事予定

九月	十月	十一月	十二月
敬老会	文化祭	食事会	忘年会